

CONCLUSIONES DEL CURSO 180 NASE

Curso virtual monográfico de Astronomía de Posición

En este curso han participado 9 colaboradores NASE entre estudiantes de lic. en física, docentes de secundaria y universidad y astrónomos aficionados. Los participantes no lograron escoger un horario en el que todos puedan y hemos tenido menor participación. Consideremos que se debe a que las clases virtuales iniciaron y muchos tienen compromisos diversos además de dificultades de salud debido a la situación que vivimos.

Utilizamos la plataforma de ZOOM y adquirimos gracias al apoyo de PNUD el plan premium que nos ayuda mucho a no tener problemas de tiempo. A los docentes les gusta mucho no tener que pensar en que cada 40 minutos se nos cierra la sesión.

En cuanto a las fechas del curso. Al inicio teníamos programado hacerlo todos los viernes, luego lo fuimos cambiando. Esto considero fue un error, el tener una fecha programada nos obligaba a cumplir con la responsabilidad. La duración de los talleres es no más de hora y media.

El nivel de las actividades ha sido bastante elevado, incluso consideramos que será muy necesario en el futuro hacer mayor seguimiento para acoplarnos al trabajo virtual y la posibilidad de utilizar los contenidos en nuestras clases. El inconveniente que tenemos es que por motivo de la pandemia contamos con un currículo priorizado, esto nos obliga a priorizar los contenidos de astronomía de nuestros talleres. Los docentes han quedado muy satisfechos con las nuevas herramientas aprendidas y desean continuar realizando estos talleres entre instructores, además de sesiones de intercambio.